

GUATEMALA INNOVATION FORUM finaliza con éxito total

Una economía incluyente es la que busca mejorar el desarrollo humano, y desde el Ministerio de Economía, tenemos el compromiso de dirigir los esfuerzos en la búsqueda de sostenibilidad, tanto económica, como social y ambiental para las personas. Y como parte de las acciones que buscan incidir en la sostenibilidad económica, está el apoyo a fortalecer los programas de Innovación y emprendimiento a través la actualización en temas que involucran a todos los actores del ecosistema económico del país, haciendo un llamado a la importancia de la innovación dentro de las empresas como un proceso integrado al modelo de negocios.

Guatemala Innovation Forum, fue el primer evento en su categoría a nivel nacional desde el sector público y su agenda incorporó los formatos de conferencias magistrales con invitados internacionales, paneles o foros de discusión, networking, exposición y actividades paralelas de instituciones de los diferentes sectores del país que ofrecen herramientas y servicios de apoyo a la innovación.

El objetivo principal del evento fue convertirse en el encuentro multisectorial más grande en materia de innovación de Guatemala, siendo catalizador de cambios significativos en el desarrollo de las capacidades de innovación en el sector productivo, público y académico nacional y territorial. Se sobrepasó la meta de asistencia, contando con la participación de 1,300 personas.

“La innovación permite sobrepasar los límites de las ideas, permitiendo transformaciones positivas en la productividad y el progreso de un país” Acisclo Valladares, Comisionado Presidencial para la Competitividad

El evento busca fortalecer los programas de Innovación y emprendimiento a través la actualización en tema de innovación, de actividades en colaboración con todos los actores del ecosistema para el incremento de la cobertura del futuro programa y la articulación de todos los miembros que aporten de manera activa dentro del mismo y se promueva así, una llamado a la importancia de la innovación dentro de las empresas como un proceso integrado al modelo de negocios y que sea incorporado en las mismas con la relevancia que la competitividad demanda.

PRONACOM, busca espacios relevantes buscando el objetivo del aumento de la competitividad, se toman como base los lineamientos establecidos en la Agenda Nacional de Competitividad Guatemala 2016-2032. Con acciones puntuales canalizadas dentro de estas áreas estratégicas se pretende impactar directamente a las plataformas de país por medio de la mejora del entorno productivo; de la creación de una cultura de gestión de proyectos en territorios con potencial competitivo, sectores de alto crecimiento e inversiones estratégicas; y fortaleciendo el sistema marco de competitividad y productividad, es por ello que estos objetivos se abordarán con el Programa de Apoyo a la Innovación.

Para finalizar con el evento, el Comisionado Acisclo Valladares, extendió el más cordial agradecimiento a los speakers y expertos de talla internacional que se dieron cita, no solo en el Guatemala Innovation Forum, sino en el país.

A Pedro Ortíz, quien afirma que las grandes máquinas productivas de un país, son sus ciudades; a Ben Powell que considera que los guatemaltecos somos capaces de crear condiciones que permitan la inversión de impacto para cambiar Guatemala; Adrian Magenzo y Dany Bahar quienes nos

mostraron que el ecosistema de innovación de un país es determinante para promover el desarrollo económico, como lo mostraron con los claros ejemplos de los países, Chile e Israel; Saskia Bonnefoi que nos dice que con una estrategia adecuada, un adaptado modelo de negocios y entorno favorable mejoraremos la competitividad; Ignacio de León, quien promueve el uso de la tecnología para la creación de nuevos modelos de negocios; Anabel Pérez, quien nos reta a sobrepasar los desafíos y retos tecnológicos para incidir en los procesos creativos de la innovación; Javier Creus, quien propone que aprovechemos la importancia de la innovación, ya que cada vez que hay un cambio radical en las reglas, se reparten las cartas de nuevo, dando paso a nuevas oportunidades.

También agradeció a los panelistas guatemaltecos de inversión de impacto quienes nos vinieron a mostrar con su testimonio cómo han aplicado la innovación en Guatemala; a las empresas e instituciones que apoyaron el GIF, a los media partners por la cobertura especial, y a los expositores que le dieron vida a la Brainnovation Expo.

“La innovación es permanente y desde el Ministerio de Economía, a través de PRONACOM seguiremos trabajando este importante pilar que nos hará un país, no solo más innovador sino también más competitivo” Acisclo Valladares.



**GUATEMALA
INNOVATION
FORUM 2017**

ORGANIZADO POR:




Es un programa participativo, facilitador de los esfuerzos y alianzas interinstitucionales entre el sector público, empresarial y sociedad civil, para el desarrollo de la competitividad del capital humano y empresarial, que genere inversión que contribuya al desarrollo descentralizado de Guatemala.

www.pronacom.gt  Pronacom  Pronacomgt

CON EL APOYO DE:





MEDIA PARTNERS:





EXPOSITORES:












MEDIOS INNOVADORES:








